

Le drapeau cubain le premier à ondoyer au village centraméricain de Barranquilla



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le drapeau cubain a été le premier à ondoyer au village centraméricain et caribéen à Barranquilla, siège des Jeux régionaux à partir de demain.

Le drapeau a été hissé en présence du président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Education physique et des Loisirs et des autorités de la ville qui ont souhaité la bienvenue aux athlètes cubains.

S'adressant aux autorités de Barranquilla, Antonio Becali a exprimé les remerciements de la délégation cubaine.

«Cuba se complaît d'être le premier pays qui verra ondoyer son drapeau dans cette grande maison de tous et des attentions dont elle fait l'objet afin de nous garantir un séjour à la hauteur des efforts déployés pour que les jeux régionaux les plus anciens du sport mondial comptent une nouvelle fois sur un espace comme celui-ci.

Recevez les salutations amicales de chacun des athlètes, des entraîneurs, des officiers et d'autres membres de notre délégation... »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/167136-le-drapeau-cubain-le-premier-a-ondoyer-au-village-centramericain-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba